## **EDITORIAL**



## Seguimos escribiendo la historia y apostando al futuro

ada año solemos hacer una suerte de balance en la revista de diciembre, en el que nos encontramos reviviendo grandes momentos compartidos con miles de compañeros y compañeras a lo largo y ancho del país.

Este año especialmente quiero destacar que iniciamos el mes de enero con la inmensa satisfacción de que casi setecientos compañeros y compañeras vieron realizado el sueño de regularizar su situación de contratación. Compañeros que realizan la tarea de construir Escuela Pública todos los días desde su función como Auxiliares de Servicio.

Dimos inicio a la discusión de la Rendición de cuentas con la que, tal como estuvo presentada por el Poder Ejecutivo, maestros y funcionarios no hubiéramos tenido ajuste salarial hasta el final del período del actual gobierno, pues hay limitantes constitucionales.

Nos preparamos para dar batalla a favor de lo que consideramos reivindicaciones justas del Magisterio uruguayo, golpeamos todas las puertas posibles, nos entrevistamos con todos los actores, nos movilizamos con el conjunto de la clase trabajadora organizada en el PIT-CNT, y logramos que se reinvirtiera la situación.

Vamos a recibir un incremento salarial a partir de enero 2019, se va a regularizar la totalidad de los más de mil auxiliares contratados por Comisiones de Fomento que reciben partida, los compañeros y compañeras que trabajan en tiempo completo van a recibir igual aumento salarial que los demás compañeros, hecho que no había sucedido en la Rendición de cuentas anterior.

Además logramos el compromiso de que si se dieran las condiciones necesarias, en el año 2020, a través de un decreto, podríamos percibir un ajuste salarial.

Es claro que no es todo lo que se quiere, ni la lucha se termina aquí. El sindicato debe continuar avanzando por más y mejores condiciones de trabajo, por más y mejor Escuela Pública.

En el área de Servicios, FUM-TEP continuó creciendo, y es así que logramos construir cinco cabañas nuevas

en Bella Vista, baños nuevos y *kitchenette* en cabañas de Jaureguiberry, parrilleros en todas las cabañas de Puima-yen; además de la realización del mantenimiento necesario para que los compañeros con sus familias puedan disfrutar de un merecido descanso.

Y qué decir de nuestra revista QUEHACER EDUCATIVO que llegó a su edición Nº 150 en el mes de agosto. Año a año contribuimos a la profesionalización docente gracias a la generosidad de muchas compañeras y compañeros, que comparten sus conocimientos y vivencias para que otros puedan avanzar. Continuamos desarrollando la línea de investigación en las Áreas del Conocimiento Matemático y del Conocimiento de la Naturaleza.

Desde nuestra mirada, contribuir a la profesionalización docente constituye una necesidad ineludible. Como trabajadores, profesionales de la educación, en tiempos de cambios permanentes, apostar a una formación sólida, fundada en debates, estudios, evidencias, nos ubica en el camino de construir más y mejor Escuela Pública para todos.

Nuestra Federación transitó además por la mayor instancia democrática a la que nos enfrentamos cada dos años: las elecciones de la Secretaría General y los integrantes del Secretariado Ejecutivo.

Es de destacar el compromiso, la transparencia y la militancia con que se llevaron a cabo en todas las filiales del país. Eso da cuenta del respaldo dado a la conducción del Sindicato, así como la apuesta permanente a la construcción democrática y unitaria de nuestra Federación.

Nuestro compromiso es seguir apostando por una mejor Escuela Pública, por una mejor educación para niñas y niños uruguayos, por que cada día sigamos creciendo.

Luego de un merecido descanso, nos reencontraremos el próximo año. ¡Salud!

Mtra. Teresita Rey
Codirectora de
QUEHACER EDUCATIVO

Mtra. Elbia Pereira Secretaria General de FUM-TEP